

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan analisis data, diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil penelitian dengan menggunakan Altman Z-score selama 3 tahun terakhir, perusahaan yang diprediksi tidak berpotensi mengalami kebangkrutan adalah PT Delta Djakarta, Tbk, PT. Indofood CBP Sukses Makmur Tbk, PT Multi Bintang Indonesia, Tbk, PT. Mayora Indah Tbk, PT. Nippon Indosari Corpindo Tbk, PT. Siantar Top Tbk dan PT Ultrajaya Milk Industry and Trading Company, Tbk. Perusahaan yang diprediksi berada dalam *grey area* adalah PT. Sekar Bumi Tbk dan PT. Sekar Laut Tbk. Perusahaan yang berpotensi mengalami kebangkrutan adalah PT. Tiga Pilar Sejahtera Food Tbk, PT Tri Banyan Tirta, Tbk, dan PT Indofood Sukses Makmur.
2. Hasil penelitian dengan menggunakan model Springate selama 3 tahun terakhir, perusahaan yang diprediksi tidak berpotensi mengalami kebangkrutan adalah PT Delta Djakarta, Tbk, PT Indofood CBP Sukses Makmur, Tbk, PT Indofood Sukses Makmur, Tbk, PT Multi Bintang Indonesia, Tbk, PT Mayora Indah, Tbk, PT Nippon Indosari Corporindo, Tbk, PT Sekar Bumi, Tbk, PT Sekar Laut, Tbk, PT Siantar Top, Tbk dan PT Ultrajaya Milk Industry and Trading Company, Tbk.

Perusahaan yang diprediksi berpotensi mengalami kebangkrutan adalah PT. Tiga Pilar Sejahtera Food Tbk dan PT. PT Tri Banyan Tirta, Tbk.

B. SARAN

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan, terdapat beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan diantaranya sebagai berikut :

1. Bagi perusahaan yang terindikasi bangkrut, pihak manajemen perusahaan harus segera mengambil tindakan jika telah diketahui kinerja keuangan perusahaan semakin menurun.
2. Bagi Investor, dalam melakukan keputusan investasi harus lebih selektif memilih perusahaan terutama perusahaan yang menunjukkan peningkatan kinerja keuangan atau perusahaan yang memiliki kinerja keuangan baik menjadi pilihan yang lebih aman.
3. Penelitian selanjutnya, diharapkan dapat memperluas sampel perusahaan untuk mencapai hasil yang lebih akurat, dapat menggunakan model-model analisis prediksi kebangkrutan lainnya, dan juga menganalisis model prediksi mana yang paling akurat dalam memprediksi kebangkrutan.